

# *Irán-Rusia-Turquía conforman alianza para derrotar a los grupos terroristas que operan contra Siria*

---



Nur Sultán, 9 jul (RHC) La alianza tripartita Irán, Rusia y Turquía está comprometida a continuar la cooperación en Siria para derrotar decisivamente a Daesh, así como otros grupos terroristas

“Acordamos continuar la cooperación para la eliminación total de Daesh (...) y otros grupos terroristas”, se lee en un comunicado conjunto emitido el jueves por los representantes de estos tres países tras la 16.ª cumbre del “proceso de Astaná”, celebrada en Kazajistán, publicado por la agencia estatal de noticias rusa *RIA Novosti*.

Los tres países garantes del proceso de paz sirio enfatizaron la necesidad de mantener la paz sobre el terreno en la zona de desescalada de Idlib a través de la plena implementación de todos los acuerdos existentes en esta provincia, situada en el noroeste de Siria.

El trío condenó también el saqueo de los recursos naturales de Siria por Estados Unidos y sus aliados. “Los representantes de la República Islámica de Irán, la Federación Rusa y la República de Turquía como países garantes del formato de Astaná (...) reiteraron su oposición a la apropiación y transferencia ilegales de ganancias del petróleo, que deberían pertenecer a la República Árabe Siria”, reza la declaración firmada en Nur-Sultán (Astaná), la capital de Kazajistán.

Rusia, Irán y Turquía condenaron además los ataques militares de Israel contra Siria, que “violan el derecho internacional, el derecho humanitario, la soberanía de Siria y la de los países vecinos, amenazan la estabilidad y la seguridad en la región” antes de pedir al régimen israelí que detenga las ofensivas.

Expresaron su oposición a “los planes separatistas” en el este del río Éufrates (en el norte de Siria), zona controlada por las milicias apoyadas por EEUU alertando que tales complots están “destinados a socavar la unidad de Siria y amenazar la seguridad nacional de los países vecinos”.

Asimismo, rechazaron “todas las sanciones unilaterales que violan el derecho internacional, el derecho humanitario y la Carta de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)”.

Las partes acordaron que el logro de la seguridad y la estabilidad a largo plazo en el noreste de Siria solo es alcanzable a través de respetar la soberanía y la integridad territorial de la República Árabe Siria.

Las delegaciones de las tres potencias asistieron el miércoles y el jueves a la 16 reunión del trío en Astaná (ahora llamada Nur-Sultán) para discutir la crisis en Siria, iniciada a mediados de marzo de 2011.

La reunión se centró en la situación sobre el terreno en Siria, las cuestiones socioeconómicas y sanitario-epidemiológicas, la asistencia humanitaria internacional a Siria, las perspectivas de reanudación del trabajo por parte del Comité Constitucional sirio en Ginebra (Suiza) y las medidas de fomento de la confianza, incluido el intercambio de prisioneros, la liberación de rehenes y búsqueda de personas desaparecidas.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263334-iran-rusia-turquia-conforman-alianza-para-derrotar-a-los-grupos-terroristas-que-operan-contr-siria>



**Radio Habana Cuba**